



北房 小 だ よ り

○仲よく助け合う子ども ○めあてをもって学ぶ子 ○元気よく粘り強い子
真庭市立北房小学校 令和7年12月 文責 西村欣也



北房小HP

2学期ありがとうございました。

残暑厳しい中で始まり、後半はマイコプラズマ肺炎やインフルエンザなどのため学年閉鎖にすることもあった2学期でした。そんな中、毎朝、児童が元気に登校できるよう送り出してくださった保護者やご家族の皆様、登下校の見守りや学習支援に携わってくださった多くのボランティアの皆様のおかげで、無事に終業式を行うことができました。ありがとうございました。

児童は、これから冬休みに入ります。けがや病気なく過ごし、元気に新年、3学期のスタートを切ってほしいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



人権週間の取組

12月4日～10日は、「人権週間」でした。学校では、毎年この時期に、人権に係る様々な取組を行っています。その取組の一部の様子を紹介します。

<p>人権標語</p> <p>君の声 まほうだよ 安心できる （花束）</p> <p>人権標語 北房小学校 六年（）</p>	<p>優しさいっぱい「スマイルの木」</p> <p>学校生活で見つけた友達の優しさや素敵な行動をメッセージをカードに書き、「スマイルの木」に貼って伝え合う活動を全校で行いました。 自分や友達の名前を見つけ、うれしそうに読む児童の表情が印象的でした。友達から褒められたり、認められたりすることで、みんなが笑顔になる取組となりました。</p> 
---	---

心のバリアフリー授業・講演会（5年）

11月20日（木）、5年生は、パラアイスホッケー男子元日本代表でバンクーバーパラリンピック銀メダリストの上原大祐さんをお招きし、「心のバリアフリー授業・講演会」を開催しました。

講演の中で上原さんからは、「障がいは、弱みではなく、自分の強みを生かすこと。パラスポーツでは、制限（身体の一部が使えないことなど）を楽しみ、選手はみんな工夫とアイディアの達人。」などと、常に前向きな気持ちや様子が語られ、終始笑顔の上原さんのお話を児童はしっかりと聞くことができました。

後半のパラスポーツ体験では、競技用車いすに乗り、ポートボールのゲームを行いました。「チームの3人以上でパスをつなぐとシュートができる」という簡単なルールでしたが、はじめは大苦戦。しかし、車いす操作にも慣れてくると次第にパスも通り、得点も入るようになり、試合は大接戦に。体験を通して、上原さんの「制限を楽しむ」という言葉を児童はしっかりと実感できた様子でした。

上原大祐さん、遠方よりお越しください、ありがとうございました。また、このような機会を与えてくださった真庭市スポーツ文化振興課の皆様、ありがとうございました。



学年閉鎖、個人懇談へのご対応、ありがとうございました！

保護者の皆様には、感染予防のための学年閉鎖や12月の人権参観日（PTA人権講演会、学級懇談を含む）の中止へのご対応をいただき、ありがとうございました。

また、年末でお忙しい中ですが、個人懇談にもお越しいただき、感謝申し上げます。



消防署・警察署見学(3年)

11月13日(木)、3年生が社会科の校外学習で、真庭消防署、真庭警察署の見学に行きました。

両署では、火事や救急、事故や事件に素早く対応するための施設や設備の工夫、働く人々の仕事の様子や心構えなどについて、しっかりと学びました。実際に、消防車や救急車、パトカー、白バイを見せていただいたら、乗せていただいたりする児童の目は輝き、興味津々の様子でした。

両署員の方々には、事前に送らせていただいた児童からの質問事項に丁寧に説明をしていただきました。私たちの安全なくらしを守り支えてくださる方々への感謝の気持ちもしっかりと持つことができたようでした。



宿泊学習(5年)

11月27日(木)、28日(金)の二日間、5年生が宿泊学習で国立吉備青少年自然の家に行きました。

一日目は、薪を焚いてのカレー作りを皮切りに、カッター訓練、キャンプファイヤーを楽しみました。カッター訓練は、最初はなかなか思い通りにパドルを操ることができませんでしたが、次第に慣れ、気持ちを一つにして勢いよく漕ぎ進めることができるようにしました。

二日目は、班に分かれてオリエンテーリングを行いました。地図を手がかりに協力して目標を探し、野山を散策しました。

初めての集団での宿泊でしたが、普段の学校生活では味わえない多くの体験を通して、友達との絆を深めることができたようでした。



園児とのおもちゃでの交流会(1年)

12月8日(月)、1年生が、生活科でどんぐりやまつぼっくりを使ったおもちゃを作り、こども園の年長児を招いて一緒に遊びました。「どうやったら喜んでもらえるか。」「もっと楽しくするにはどうしたらよいか。」など、みんなでアイデアを出し合いながらとても楽しいおもちゃを完成させました。

当日は、使い方や遊び方を園児に分かりやすく教えられるようにがんばっていました。園児が楽しそうに遊んでくれる姿をみたり、こども園の先生にも褒めていただいたらしく、充実した時間を過ごすことができたようでした。すっかりお兄さんお姉さんに成長した1年生の姿がとてもうれしかったです。



よいお年をお迎えください！ 来年もよろしくお願ひいたします！

〈冬休みの期間〉 12月25日(木)～1月6日(火)

※12月27日(土)～1月4日(日)の期間は、学校は閉まっています。

1月の行事予定

- 1日(木)元日
- 2日(金)閉学日
- 7日(水)第3学期始業式 短縮3校時
校内研修
- 8日(木)給食開始 身体測定(1～3年)
委員会活動
- 9日(金)民生委員あいさつ運動
身体測定(4～6年)
- 12日(月)成人の日
- 13日(火)警察協助員あいさつ運動
児童教育相談(～30日までに実施)



- 14日(水)職員会議 PTA教養部会
- 15日(木)クラブ活動
- 21日(水)真庭市学校教育センター合同研修
- 22日(木)なかよし班遊び ふれあい相談日
スクールカウンセラー来校
スクールソーシャルワーカー来校
- 23日(金)PTA理事会
- 27日(火)給食集会
- 28日(水)職員会議
- 29日(木)クラブ活動(3年生見学)
代表委員委員会
- 30日(金)校内なわとび大会

